

info@eatandwalkabout.com | +34 644 675 350

Sube a bordo de La Pinta, Descubridora de America: La Arribada, Fiesta en Baiona, **Galicia**









En este segundo episodio te llevaremos a bordo virtualmente a la réplica de La Pinta en directo! La réplica se encuentra en el puerto náutico de Baiona, pasearemos por las calles y plazas del casco antiguo de la villa declarado Conjunto de Interés Histórico Artístico y recreado como un Real Mercado Medieval.

- Sube a bordo de La Pinta virtualmente
 La Arribada, fue declarada fiesta en Baiona de Interés Turístico Internacional
- Pasearemos por las calles y plazas del casco antiguo de la villa
- · Chat interactivo con nuestros guías locales

Vista general

Pais: España **Region**: Galicia Ciudad: Baiona Duración: 75 mins **Tipo**: Experiencias Virtuales

Tema: Tours y Experiencias Virtuales Online Tamaño del grupo: Up to 300 People max.

Precio desde: €

Introducción

Sube a bordo de La Pinta, Descubridora de América!

Tenemos 2 emocionantes episodios para disfrutar de la Fiesta de Descubrimiento de América a Europa: La Arribada, fiesta en Baiona, Galicia, España

En este segundo episodio te llevaremos a bordo virtualmente a la réplica de La Pinta en directo/vivo a través de Heygo! La réplica se encuentra en el puerto náutico de Baiona y tiene un museo en su interior. iDifícil de creer que estos barcos relativamente pequeños cruzaron el salvaje Atlántico hacia las Américas y lograron regresar!

Tras conocer el interior de este singular barco museo, pasearemos por las calles y plazas del casco antiguo de la villa declarado Conjunto de Interés Histórico-Artístico y recreado como un Real Mercado Medieval. Verás todos los puestos con diferentes tipos de comida (ej. pulpo, churrasco y carnes, empanada, dulces, vinos, etc.), artesanía (ej. cerámica, cuero, bisutería, etc...), y con todo sus habitantes vestidos de la época brindando un gran ambiente.

La Arribada, fiesta en Baiona con relevancia internacional

Esta fiesta se celebra cada año el primer fin de semana de marzo, La Arribada, fue declarada fiesta de Interés Turístico Internacional y **una de las fiestas más importantes de España**. iEsta fiesta teletransporta a todo el pueblo de Baiona a más de 500 años atrás a la época medieval!

Al propio alcalde **Carlos Gómez Prado** le encantó la idea de que hiciéramos recorridos virtuales en **Heygo** para el evento y nos ha dado acceso especial de prensa a todo el evento, Graciñas **Concello de Baiona y Turismo de Baiona.** Incluso iremos vestidos con atuendos medievales que nos proporcionarán!

El Descubrimiento de las Américas, fue La Pinta, el barco que llegó más rápido

Por si no lo sabías, fue Cristóbal Colón quien zarpó del **Puerto de Palos de la Frontera, Huelva, España** con 3 carabelas: **La Pinta, La Niña y la Santa María** en **Agosto de 1492**. Cuando volvieron para anunciar el descubrimiento de las Américas, fue La Pinta, el barco que llegó más rápido y se adentró en la bahia de Baiona llegando a **Praia Ribeira el 1 de marzo de 1493**.

No olvides apuntarte a nuestro primer episodio, Veremos la recreación de la **Arribada del Descubrimiento** en directo...

Descubrimiento de América a Europa: La Arribada, fiesta en Baiona

iTe llevaremos virtualmente a este increíble fiesta en 2 tours virtuales diferentes de transmisión en directo/vivo exclusivamente en Heygo!

GRABACION EN DIRECTO de la pasada fiesta de La Arribada...

Itinerario día a día

Reserva aqui en directo (live streaming): <u>Domingo, 5 de Marzo 2023 @ 15.00 GMT+1 (75 mins)</u>

Incluido

- Video del tour virtual en directo en inglés (NOTA: Tours Virtuales privadas también están disponibles en español. Podemos hacer el directo a través de Zoom o Google Meet. Contacta para mas información sobre clases para grupos privados)
- Chat interactivo durante el evento para hacer preguntas a nuestros guias virtuales (NOTA: Recomendamos usar Google Chrome)

Excluido

- Los Tours Virtuales en directo se basan en propinas, por lo que si disfrutas del evento, iUna donación siempre se agradece!
- Necesitarás un ordenador o smartphone y una conexión a Internet.

Valoraciones

 \star \star \star \star Anne (NW) UK L. (Heygo) (5 Marzo 2023)

Muy interesante!